## Continúan en Honduras la represión policial contra las movilizaciones



Tegucigalpa, 18 jun (RHC) A pesar de la gran represión policial, integrantes de la Plataforma por la Defensa de la Salud y la Educación de Honduras, apoyados por la población, continúan las protestas contra la privatización de esos sectores.

Con el bloqueo de carreteras, el transporte paralizado, llantas quemadas y protestas en las calles y frente a centros educativos, los hondureños expresan su descontento y exigen al Gobierno de Juan Orlando Hernández medidas urgentes para mejora los sectores magisterial y de salud.

En El Progreso, departamento de Yoro, unos 215 kilómetros al norte de esta capital, cercaron este martes varias salidas de la ciudad, entre ellas las carreteras que conducen a Santa Rita y a Tela e inmediatamente fueron desalojados por un contingente de la Policía Nacional.

Asimismo, sufrieron represión policial los taxistas que protestaban en el Boulevard en la norteña ciudad de San Pedro Sula, quienes emprendieron su marcha hacia el Colegio Médico.

Además, continúa tomada la Universidad Nacional Autónoma en esa misma urbe, mientras que en la Ciudad Universitaria de Tegucigalpa se encuentra libre el acceso, pero varios edificios permanecen bloqueados con pupitres.

Permanece paralizado el transporte público en varias zonas y en la capital un grupo de maestros, convocado por la Plataforma, cerró el paso frente al Instituto Central Vicente Cáceres, en el bulevar Fuerzas Armadas.

Desde hace varias semanas, médicos y maestros exigen al Gobierno derogar decretos que apuntan a la privatización de los servicios de salud y educación.

Las manifestaciones también exigen la salida del presidente Hernández, por considerar que no resuelve los problemas del país, y además porque su llegada al poder es resultado de un fraude electoral.

El Diálogo Alternativo Ciudadano convocado por la Plataforma para la defensa de la salud y la educación de Honduras comienza en medio de un clima de tensión nacional al que algunos expertos achacan el descontento por el Gobierno actual.

La administración del presidente Juan Orlando Hernández convocó a una negociación paralela con el objetivo de buscar una solución a la crisis actual, generada por la promulgación de decretos que médicos y maestros consideraban antesala de la privatización de servicios públicos.

El comisionado Nacional de Derechos Humanos (Conadeh), Roberto Herrera, confirmó su participación en la mesa convocada por la Plataforma.

"He recibido la invitación a la inauguración y allí estaremos", indicó Herrera, quien considera el diálogo como un "espacio abierto para expresar, escuchar voces marginadas y construir ideas innovadoras".

Aseguró que el Conadeh supervisará ambos diálogos, los comportamientos y actitudes de los protagonistas.

"Se debe restablecer el funcionamiento normal de los servicios públicos de salud y educación, siendo derechos individuales que responden a las personas", concluyó.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193767-continuan-en-honduras-la-represion-policial-contra-las-movilizaciones



Radio Habana Cuba